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Herrn Bürgermeister 
Dieter Spürck 
- im Hause – 
 
 
 
 
 

22. August 2022 

 
 
Antrag für den Ausschuss für Stadtplanung und Verkehr am 13.09.22 
Hier: Hundefreilauffläche in TBB  
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
nach diversen Anträgen in der Vergangenheit beantragen wir erneut, dass die Verwaltung 
mögliche Flächen zur Errichtung von Hundefreilaufflächen prüft und vorstellt.  
Zudem bitten wir um Prüfung an welchen Standorten Hundetoiletten eingerichtet werden 
könnten. 
 
 
Begründung 
 
In TBB fehlen solche Flächen für Hunde.  
Es herrscht im südlichen Stadtgebiet ein dringender Bedarf, zumal die Zahl der gehaltenen 
Hunde erkennbar zunimmt, was die gestiegenen Hundesteuereinnahmen auch bestätigen 
dürften.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Daniel Dobbelstein  gez. Peter Abels       
(stv. Fraktionsvorsitzender, SPD)  (Fraktionsvorsitzender, B90/Die Grünen) 
   

 
Für die Richtigkeit 

 
Dorine Dickneite 
 (Fraktionsmitarbeiterin) 
 
 

 

 


